

# Prenden a los que atacaron a la Embajada de Cuba en Guatemala

## Nóminan a Ramón Padilla y Luis de Armas, ambos contrarios al régimen del Pdte. Batista

GUATEMALA, marzo 11 (AP).— ~~Se~~ que una guardia especial custodió el jefe de la Policía Judicial, José Linares, informa que esta mañana así como que se tomara una rápida acción policial para detener a los responsables y consignarlos a los tribunales de Justicia.

se capturó a Ramón Padilla Pérez y a Luis de Armas Rosales, a quienes se acusa de ser "autores de los disparos contra la Embajada de Cuba".

"Padilla fue quien hizo los disparos declarándose contrario y entrezando una pistola calibre 32 con la que disparó. No hemos logrado capturar al tercer participante en el ataque a la Embajada, pero estamos seguros de que caerá muy pronto", dijo Linares.

Informó también que los cubanos defendidos son contrarios al régimen del presidente Batista y que ambos residen aquí desde hace algún tiempo.

Los autores de los disparos dejaron sobre las paredes de la Embajada unos carteles que dicen: "traidores y asesinos de la patria de Martí festejan el aniversario del 19 de marzo".

Otro dice: "asesinos del pueblo de Cuba festejan con la sangre de sus mismos hermanos, el 19 de marzo. Muerte al traidor Batista".

La policía judicial recogió los carteles como evidencia contra Padilla y Rosales, sindicados como autores del ataque al edificio de la Embajada cubana.

El embajador de Cuba, Miguel Baquer Martí, declaró que tanto él como su familia se habían fuera de la ciudad, disfrutando del fin de semana, y que inmediatamente después de que se enteró de lo ocurrido, se lo informó a su Gobierno.

Se absuvió de hacer comentarios sobre los motivos que originaron el atentado, aunque admitió que no podía ser otra que una manifestación contra el gobierno de Batista "por parte de gentes adversas al régimen, seguramente cubanos aquí residentes". Agregó que no podía acusar a nadie, y que "la policía tiene el asunto en sus manos y sabrá esclarecerlo".

El subsecretario de Relaciones Exteriores, Antonio Carrera Molina, enterado del ataque, anoche mismo llamó por teléfono al embajador Baquer, para decirle que el gobierno de Guatemala "lamenta el incidente y le indicó que se había ordena-

El atentado

GUATEMALA, marzo 11 (AP).— Tres desconocidos dispararon anoche contra la Embajada de Cuba, haciendo blanco dos tiros en la puerta y uno muy cerca del escudo de ese país.

Los desconocidos huyeron, pero ellos mismos, según dijeron las autoridades, informaron telefónicamente a la policía del incidente.

Los periódicos consideran que el hecho fue una protesta simbólica de presuntos cubanos residentes aquí, con motivo de cumplirse el quinto aniversario del golpe de Estado que llevó al poder al presidente Fulgencio Batista, después de derrocar a Carlos Prío Socarrás, en 1952.